



PERÚ

Ministerio
de Relaciones Exteriores

¿Sabes qué es la Trata de Personas?

Estas personas (tratantes) engañan a mujeres, hombres y, especialmente, a niñas, niños y adolescentes de todos los rincones del planeta y los someten diariamente a situaciones de explotación. Si bien, la forma más conocida de trata de personas es la explotación sexual, cientos de miles de víctimas también son objeto de trata con fines de trabajo forzoso, servidumbre doméstica, mendicidad infantil, extracción de órganos y otros.



¡Ten cuidado!

Si eres o conoces a alguien que es víctima de trata

¡Denuncia!

Llama las 24 horas del día, los siete días de la semana al consulado peruano más cercano, encuentra el teléfono de emergencia en (www.consulado.pe) o acércate al Consulado personalmente.